



Vuelve el fantasma

» Los que reiteraron que las cosas para el sector bancario no lucen de la mejor forma fueron los de Fitch Ratings.

A través de un reporte, la agencia calificadora estadounidense refirió que los bancos mexicanos se enfrentan a una incertidumbre política y económica mayor que posiblemente pesará en el crecimiento de crédito.

Mencionaron que la duda que envuelve al país es observada un año después de la transición de una administración presidencial nueva.

En el documento detallaron que si bien los bancos cuentan con la capitalización y rentabilidad, la posible desconfianza de los inversionistas, de los consumidores y del sector empresarial puede presentar riesgos crecientes a la baja para los bancos y las entidades financieras no bancarias.